



WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen liebevollen Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von unserem lieben Bruder

Franz Schuler

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Diakon M. Kerssenfischer und Pater Pascal für die würdige Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Frau Dr. Löffler, Herrn Dr. Morello und dem Bergpraxisteam Hirzel
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Seespirals Horgen
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben sowie für die tröstenden Worte, Beileidskarten, Mess-, Kranz- und Blumenspenden, Spenden für wohltätige Institutionen und für späteren Grabschmuck

Möge Franz in lieber Erinnerung bleiben

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 18. September 2016, um 10.30 Uhr in der katholischen Kirche Schönenberg.

